



DEUTSCHER BUNDESTAG

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, den 11. August 2008

„Jugendliche für den Klimaschutz gewinnen“

Die Kinderkommission des Deutschen Bundestages begrüßt und unterstützt das diesjährige Motto der Vereinten Nationen zum Internationalen Tag der Jugend am 12. August 2008 **„Jugend und Klimawandel: Zeit zu handeln“**

Die heutige Jugend wird die Folgen des Klimawandels tragen müssen. Auch junge Leute können aktiv etwas gegen den Klimawandel unternehmen: So wie wir alle gefordert sind, unser tägliches Leben im Hinblick auf den Klimawandel umzustellen, so können auch junge Menschen beispielsweise durch eine Veränderung ihrer Lebensweise für einen geringeren Ausstoß von CO₂ sorgen.

Dafür müssen sie aber auch die Möglichkeit erhalten, aktiv an der Entscheidungsfindung auf allen politischen Ebenen teilzunehmen. Die Kreativität und Tatkraft der jungen Menschen, ihre Zukunft in die eigene Hand zu nehmen, ist in allen politischen Institutionen und Jugendorganisationen unbedingt erforderlich.

Daher erklärt die Vorsitzende der Kinderkommission, Abg. Diana Golze: „Junge Menschen können und wollen für ihre Zukunft mehr Verantwortung übernehmen. Den Jugendlichen von heute ist der Klimawandel sehr wohl bewusst. Wenn die Politik ihnen das Gefühl gibt, dass ihre Stimme etwas zählt, dann werden sie sich auch aktiv in die Bewältigung dieser globalen Aufgabe einbringen.“